



Zug, 17. März 2010, 16:50 Uhr

068 / MEDIENMITTEILUNG

Steinhausen: Zivile Fahnder stellen Autoknacker

Die Zuger Polizei hat einen Mann festgenommen, der eine Tasche aus einem parkierten Auto gestohlen hatte. Weil er möglicherweise weitere Straftaten begangen hat, verfügte die Zuger Staatsanwaltschaft die Zuführung.

In den vergangenen Tagen sind im Raum Ennetsee mehrere Fahrzeuge aufgebrochen und daraus Wertgegenstände gestohlen worden. Zivile Fahnder der Zuger Polizei zogen deshalb ein entsprechendes Überwachungsnetz auf. Dies mit Erfolg: Am Mittwoch (17. März 2010) konnten die Polizisten kurz vor 11:00 Uhr an der Goldermattenstrasse in Steinhausen beobachten, wie ein 33-jähriger Algerier eine Tasche aus einem unverschlossenen Auto entwendete. Der Mann wurde an Ort und Stelle festgenommen und befragt. Er sei in der Annahme gewesen, das Auto sei verlassen und gehöre niemanden mehr. Deshalb habe er die Tasche einfach genommen, gab der Asylbewerber zu Protokoll.

Weil nicht auszuschliessen ist, dass der Beschuldigte weitere Straftaten begangen hat, verfügte die Staatsanwaltschaft des Kantons Zug die Zuführung des Mannes. Er bleibt vorläufig in Haft.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen bis 17:30 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.